
Pleno Ordinario celebrado el 29 de Octubre 

Polémica alrededor de una plaza de Perito 

El Grupo 
UCD y un 

absfiene 

comuni,sfa vofa con 

concejal socialista 

se 

Posible ruptura de los pactos municipales 

En el pleno celebrado e l pa
sado d ía · 29 destacan t res te
mas: el acue rdo tomado sob re 
el colector de alcantarillado en 
e l Paseo de San Grega ri o; una 

. propuesta de l Grupo Mun icipal 
Comun ist a sob re cont ro l d e la 
contam inació n d e Enpetrol y 
posib le colabo ración con las 
empresas en est e sent ido . Y el 
punto noveno d el o rd en d el 
d ía sob re el Dictamen del Le
t rado refere nte a la convo'
cato ria y exped iente para pro
veer plaza d e Perito Industria l, 
punto q ue arra stró una larga 
po lémica y que pued e dar lu 
gar a la rupt ura d e los pactos 
mun icipales. 

Al red edor de las siete menos 
cuarto de la tarde, d ió com ien
zo uno d e los plenos más la rgos 
d e estos úl ti mos meses. Bajo la 
p resid encia d el AlcaIde-Presi 
dente Sr. Fernánd ez Espinosa y 
con la as istencia de 22 miem
bros d e la Corporación comen
zó un pleno que en sus últ imos 
puntos adquiría -un tono polé
mico . 

Después d e la lectura del ac
ta de la sesión anterior; se tra- . 
ta ron t emas de puro trám ite: 
Se dio cuenta de una Comun i
cació n de la Delegación 'de Ha
cienda dando luz verde al prés
tamo que el Ayuntamiento 
tiene pedido al Banco Español 
d e Créd ita , destinado a mejoras 
en el Cementerio y ·en el Servi 
c io d e Limpieza , la solicitud d e 
dicho préstamo fue aprobada 

por unanim idad en el Pleno ce
leb rado en e l mes de julio. En 
est e punto planteó una obje
ción el Sr. Bermejo por parte 
de l grupo d e UCD, a la cláusu 
la d e ga rant ía desestimada por 
e l Presidente de la Corpora¡;ión, 
t ras la lectu ra del informe por 
parte d e la Int ervención , al 
consid erar que no proced ía . Se 
pasó .a cont inuación a la vota 
ción para aproba r este présta 
mo , dando el sigu iente resulta 
do : diec isé is votos a favor, nin
guno en contra y se is absten
c iones perteneci entes al Grupo 
Mun icipal de UCD . 

El punto cua rto del orden 
del día trataba sobre una pro
puesta de la Comisión de Ser
vicios Públicos "U rban ísticos , en 
re lación con la Ordenanza mu 
nicipal del Servicio de Auto 
móv iles Ligeros de Alquiler, el 
Presidente de la Corporación 
indicó , en este sentido, 4 Je co
mo hab ían llegado varias obje
ciones proced ía dejarla pen
diente , con el f in de que se 
enriqueciera mucho más y 
aprovechar para realizar un ma
yor est udio . El Sr . Vozmediano 
intervino para ind icar que 
había habido una felicitac íón 
por parte d el Gobierno Civil 
para esta Ordenanza . No obs
t ant e, volvió a indicar el Sr. Es
pinosa, dicha o rd enanza d ebe 
quedar pend iente con e l f in d e 
matizarla y ampliarla mucho 
más . 

El siguiente punto trat aba 
sobre el ofrecimiento de un te 
rreno que está junto al Cemen-

ter io y que es 'propiedad de D. 
Mariano' Simancas, para su 
compra, con el fin de que que 
de incorporado a dicho Cemen
terio. El Sr. Sotera Bernal, 
Concejal encargado del Cemen
terio, intervino para emitir el 
siguiente informe: "Hemos tra
tado de que todos los terrenos 
que están a mano derecha de la 
carretera sean del Ayuntamien
to, comprando a ochenta pese
tas el m2 ; el tota I de metros 
comprados es de 2.384. Partici 
pó la Intervención para indicar 
que el coste de los próximos 
terrenos a adquirir era de 
190.720 pesetas. 

Finalizó este punto con la 
indicación del Sr . Presidente de 
que proced ía la adquisición de 
estos terrenos cuanto antes. 

A continuación se pasó a la 
designación de los vocales en 
los Patronatos Municipales de 
Deportes y Cultura (Universi 
dad Popular) , de acuerdo con 
lo que marcan los estatutos . 

En el punto siete del orden 
del día , se dio cuenta del pro
yecto técnico sobre el colec
tor de alcantarillado en el Pa
seo de San Gregario. Hubo una 
larga intervención a cargo del 
Presidente de la Comisión de 
Urbanismo, D. José Andrés 
Martínez, que explicó con toda 
clase de detalles este proyecto 
y que resumimos de la forma 
siguiente: se han hecho ocho 
sondeos llegando a una pro
fundidad . de veinte metros sin 
que al parecer se haya cortado 
ningún venero que vaya a la 
Fuente Agria .-parece ser , se 
gún los primeros informes, que 
la Fuente Agria recibe el agua 
desde una profundidad ma
yor- por lo que se considera 
que las obras de acometidas en 
el Paseo de San Gregario, .no 
afectarán al buen funcionamien -

to de dicha fuente . Los costes 
de estos sondeos han sido de 
1.600.000 pesetas. La conclu
sión del Presidente de la Comi
sión de Urbanismo, fue de que 
existía más de un 90 por ciento 
de posibilidades de que las 
obras mantuvieran intactos los 
veneros de agua agria. A con
tinuación el Sr. Bermejo , por 
parte del Grupo Municipal de 
UCD, intervino para indicar 
que su grupo ha estaba d ispues
to a asumir ellO por ciento de 
riesgo que existía de que dicha 
fuente se viera afectada. El Sr. 
Andrés contestó a esta puntua
lización, indicando que este 
riesgo del 1 ó el 2 por ciento ha
bía que asumirlo por un hecho 
muy simple y era que el Paseo 
de San Gregario es el valle na
tural donde confluyen todas las 
aguas pluviales de Puerto llano 
y que estas aguas desembocan 
irremediablemente en el Paseo , 
unas veces por medio de sumi 
deros hechos en las casas de la 
parte alta y otras de forma 
natural y nunca se pod ía pre
veer de qué modo estas aguas 
pueden llegar a filt rarse hasta 
dar con los veneros que alimen-· 
tan ~ la Fuente Agria . Se pasó a 
la vo~ación , que aprobaba este 
proyecto , dando 16 votos a fa 
vor, diez del Grupo Socialista y 
seis del Grupo Comun ista ; se 
abstuvo el Grupo Mun icipal 
d e UCD, sumando seis absten
ciones . 

El octavo punto , trataba so
bre la propuesta que el Grupo 
Municipal Comunista hizo soli
citando información sobre la 
red de control de contamina
ción de Enpetrol. En resumen 
esta propuesta era la siguiente : 
Que el Ayuntamiento solicitase 
informació n sob re las caracte
ríst icas d e la red de control de 
la contaminación que Enpetrol 
había puesto ; en segundo lu 
gar, que el Ayuntam iento tu 
viera siempre co nocimiento 
exacto de los índices de conta
minación con el f in d e saber SI 

van a afectar a la población y 
en último lugar ver qué soluc io · 
nes se pueden arbitrar cuando 
estos índ ices afecten a dicha 
población. Interv ino a conti
nuación e l portavoz del Grupo 
Municipal Comunista , Sr . Fer
nández Calvo, para d efend er di
cha propuesta , resaltando lo 
que de posit ivo t iene la crea
ción d e esta red , haciendo la 

. salvedad de si e ra verdad lo d e 
· Ia creación de dicha red po rque 
el único medio a t ravés d el cual 
se habían enterado era el diario 

de la provincia. Se dijo que una 
comunicación oficial habría si 
do más oportuno . Finalizó su 
intervención pidiendo informa
ción, colaboración y co rrección . 
El" portavoz del Grupo Munici
pal Socialista ratificó las pala
bras del Sr. Calvo ind icando 
que estaban totalmente de 
acuerdo con la propuesta, ya 
que es el Ayuntamiento el res
ponsable directo en este tema, 
ante la población de Puertolla
no . Por su parte el Grupo 
Municipal de UCD, a través de 
su portavoz, el Sr. Bermejo, pi
d ió que de aqu í en adelante se 
diera una colaborac ión más es
trecha entre el Ayuntam iento y 
las empresas asentadas en Puer
tollano . Quedando ap robada 
dicha moción por unanimidad. 

El punto nueve del orden 
d el día trataba sobre el Dicta
men de Letrado en cuanto a la 
convocatoria y exped iente para 
proveer la Plaza de Perito In
.dustrial. Se leyó este informe 
que indicaba que procedía la 
anulabilidad del Acuerdo Per
manente de 11 de marzo de 
1981 en el que se convocaba 
un concurso-oposición para 
proveer una plaza de perito , ya 
que existía defecto de fo rma 
en la constitución del tribunal. 
Continuaba el informe dicien 
do que para regu lar izar este 
error era necesario aprobar un 
nuevo acuerdo y convocar un 
nuevo tribunal. Se abrió a con
tinuación el turno de int erven
ciones que se haría extenso y 
polémico , pero en todo mo
mento se guardaron las "com
posturas", manteniéndose 
siempre en una posición de diá
logo. Resum imos a cont inua
ción las distintas posturas de 
los tres Grupos: por parte d el 
Grupo Municipal de UCD, su 
portavoz, Sr . Bermejo , a lo lar
go de sus intervenciones' admi 
tió e l posible defecto de forma, 

y apuntó como so lució n, .según 
e l artículo drc imo del reg la
mento d e la función pública, 
que se le d iera posesión al 
determinado opositor. E I por
tavoz del Grupo Municipal Co 
mun jsta , Sr. Fern ánd ez defi nió 
la postu ra d e su grupo en los 
sigu ie ntes, t érmi nos: que los de
fecto s el e fo rma señalados en el 
informe, serí~n una variación 
acceso ri a q ue no afectaría a 
que en la composición del tri 
bunal había un m iembro susti 
t uyendo a otro de mayo r titu
lación y cuya su plencia no esta
ba previst a en las bases, 
puntual izó el Sr. Calvo , q ue el 

. er ror que se haya podido come
ter a la hora de fo rmar este tri 
bunal , no d ebe afectar a u n ter
cero . Po r su parte el po rtavoz 
del Grupo Mun icipal Socialista, 
Sr . Andrés, d ijo, que había que 

asumi r este error y tratar d e 
rectificar lo , siguiendo los 
cauces que marcaba el informe 
d el letrado , porque los afecta 
dos no serían sólo uno, sino to
dos los aspirantes, que pod ían 
haber visto mermadas sus posi 
bilid ad es de acceder a la plaza . 
Cerrad o el turno de interven
ciones se pasaría la votación 
para ap robar o denegar la pro
puesta 'q ue indicaba el informe 
del letrado, es decir, aprobar o 
denega r la an ul abilid ad del 
acuerdo de permanente del 11 

.......... ~ ............................. , 

de marzo de 198 1, dando los 
siguientes resu ltados : a favor 
de la propuesta del informe 9 
votos, correspondientes al Gru 
po Munic ipal Soc ialista, en 
co ntra de d icha propuesta , 12 
votos co rrespo ndientes: 6 al 
Grupo Municipal de UCD y 6 
al Grupo Municipal Comunista, 
hubo una abstención pertene
ciente al Sr. Hilario Arévalo, 
de l Grupo Municipal Socialista. 

El último punto que se tra
tó en esta permanente fue la 
baja de D. José Andrés Martí
nez y de D. Rufino Duque Du 
que, del Grupo Municipal 
Socialista, e l primero por cau
sar baja en el Partido y el se
gundo por razones de salud, se
rán sustituidos por D. Juan An
tonio Hidalgo Alonso y por el 
Sr. Olmo Meneses. El Sr. An
drés Martínez dirigió unas pala
bras al Pleno, palabras que es
tuvieron cargadas de un tono 
emotivo, agradeciendo la cola
boración que le hab ían presata 
do todos los miembros de la 
Corporación, dio las gracias, 
fundamentalmente, al pueblo 
de Puertollano, diciendo que 
ha sido siempre su fin el traba 
jar para él. Terminó con las 
siguientes palabras: "Tenéis en 
mí a un amigo que queda total 
mente a vuestra disposición, 
porque aunque haya habido en 
algún momento dife rencias , éso 
tas ven jan dadas po r nuestras 
posturas poi íticas, pero siem
pre han servido para enriquece r 
y esto ha beneficiado al pueblo 
de Puertollano" . Tanto el por 
tavoz del Grupo Municipal Co
munista como el portavoz d el 
Grupo de UCD, hicieron públ i
co su reconocimiento a D. José 
Andrés Martínez, por la gran 
labor que hab ía realizado al 
frente de la Comisión de Urba 
nismo, destacando su buen ha
cer en este sentido. "Lamenta 
mos su ausencia", dijeron, "y 

le queremos dejar consta ncia 
de que aqu í deja a unos ami 
gas". Por su parte el Alca lde
Presidente de la Corporación 
dirigió unas palabras de agrade
cimiento en el mismo tono que 
lo hicieran los portavoces de 
los otros grupos, reconociendo 
la labor que hab ía realizado 
D. José Andrés Martínez y D. 
Rufino Duque Duque, finali 
zando con las siguientes pala
bras: "Siempre contaremos con 
nuestros compañeros y quisiera 
que su marcha sirviera para que 
esta Corporación se sintiera 
más unida, se unificara para po
der dar mejor solución a los 
problemas que Puertollano tie 
ne planteados, en Qemocracia, 
porque aunque haya enfrenta
mientos y tensiones, es sínto
ma de que nuestra Democracia 
está viva". "Para finalizar nues
tras palabras deben de ser de 
agradecimiento a un gran Con
cejal que ha llevado el peso del 
Area de Urbanismo, que ha su 
puesto el 60 por ciento d e la 
actividad municipal" , 

El pleno terminó plantean
do la nueva reestructuración de 
la Corporación, sobre las diez y 
media de la noche . 
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